Fahrgemeinschaften

Da mir nicht bekannt ist, welche Schulen über eigene Busse verfügen, sind die nachfolgenden Regelungen als Vorschläge zu sehen, die von den Schulen geändert werden können. Hierbei ist jedoch auf strengste Ausgabendisziplin zu achten. Die Schulen werden gebeten, sich ggfls. untereinander abzustimmen, auch sofern sich Fahrgemeinschaften ergeben, die nicht aufgeführt sind.

- 1. Carl-Orff-Schule Neuwied, UNESCO-Projekt-Schule Mayen und Wilhelm-Hubert-Cüppers-Schule Trier
- 2. Schule an der Blies Ludwigshafen, Tom-Mutters-Schule Frankenthal (beide Schulen stimmen sich ab, wer den Bus bestellt.